

加藤学園高等学校 部活動ニュース

野球部



初の夢舞台!!

2020甲子園高校野球交流試合勝利!!

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
鹿児島城西	0	0	0	0	0	0	0	0	1	1
加藤学園	0	0	0	0	1	0	2	X	3	



左から

勝又 友則くん (PⅢ3・裾野東中) 大村 善将くん (PⅢ6・蒲原中) 野極 友太朗くん (PⅢ4・三島南中)
 肥沼 竣くん (PⅢ5・山口中) 杉山 尊くん (PⅢ5・三島南中) 雨宮 快成くん (PⅡ5・東部中) 太田 圭哉くん (PⅠ2・大富中)
 宮崎 新那くん (PⅡ7・須山中) 飯塚 健太くん (PⅡ7・富士南中) 内田 歩希くん (PⅡ5・尾西第三中) 岩間 昂生くん (PⅡ7・吉原北中)
 船橋 知聖くん (PⅡ3・篠岡中) 平尾 勝多くん (PⅡ5・富士宮第一中) 杉本 陽哉くん (PⅡ6・中伊豆中) 大谷 正和くん (PⅡ7・立川第七中)
 吉田 光輝くん (PⅡ6・山田中) 植田 颯斗くん (PⅡ4・南部中) 杉本 敏くん (PⅢ6・富士中) 稲葉 悠くん (PⅡ6・清水小島中) 佐野 陸斗くん (PⅡ4・富士川第二中)

創部24年、春夏通じて初の甲子園出場を果たした野球部。2020年甲子園高校野球交流試合第3日の第2試合、鹿児島城西を3-1で降した。エース肥沼は4回まで毎回走者を背負いながらも粘りの投球で完投。試合の均衡を破ったのは6回、3番大村が変化球を中前に運び、太田が先制のホームを踏み甲子園のスコアボードに初得点を刻んだ。勝利を大きく引き寄せたのは杉山尊が放った2点ランニング本塁打。会心の一撃は夏空に最高の笑顔を輝かせた。



8回裏 ランニング
本塁打を打つ
杉山 尊君
(PⅢ5・三島南中)



完投したエース
肥沼 竣君
(PⅢ5・所沢市立山口中)

日刊スポーツ提供

激動の1年を過ごした野球部主将の勝又は「改めて周りの方々に支えられて活動できていたことを実感した」と夢の舞台を振り返った。応援団・吹奏楽部・チアリーダー部による講堂でのPVや生徒会主導の横断幕など、多くの生徒に後押しされて夢の1勝を掴んだ野球部。甲子園で流れた勝利の校歌は、カトガク大応援団へ最高の恩返しとなった。

置かれた場所で咲きなさい

すず頼りぬ部長だっただけで最後まで支え続けてくれた全ての人へ
感謝いたしました。3年間を通じて樂しいこと辛いとの方が多かったこと
思いました。同学年と一緒にプレイを楽しみながら言葉にも頼れずやめたと思つた時も
あります。後輩へ一緒にプレイを楽しんでいたと言葉にも頼れずやめたと思つた時も
あります。しかし3年は辛いといつて「置かれた場所」でも支えてくれた人の人の
方々が「最後までやさき」という花を咲かせることになりました。伊藤ハイモアが「
最後まで選手として出たかった私が残せるものはないもだからだ」とたくさん
ことを学ばせていただきました本当にありがとうございました。アスナロ
そして君から後輩へのこれからもとたくさんのお願いがたくさんありました。
の隣間や崖でも咲く、タネがひきに自分のしてチームの花を咲かせたいの一縦に
たくさんの辛いことを乗り越えてきたから咲かせられる自信があります。

梅津 清香

女子ソフトテニス部

私たち女子ソフトテニス部はインターハイのために日々練習に励んできました。
インターハイが行われる予定が決まり、進路のために部活動を引退した人、
部活動を続ける人に分かれてしまいました。
インターハイの道は閉ざされてしまい、地区大会が開催するか分かりない状況でしたが、
私はまだやり切れない感じ、最後の大会が行われることを信じて部活動に残り、
練習に励みました。
その後、代替試合が行われ、試合をすることができました。
団体戦、個人戦とも悔しい結果になってしまったが、自分を信じて努力し続けることが
できただけで後悔はないです。
1・2年生苦いことが多かったと思いますが、1日1日の練習を大切にインターハイを目指して頑張ってください。
保護者の方々、送迎や試合の応援ありがとうございました。保護者の方々が作ってくれた
応援ドロシツは私たちの宝物です。
今まで私たちを支えてくださり本当にありがとうございました。
そして私たちが3年間でここまで成長できたのは赤峰先生、杉山先生、桃花先生の3名尊が功を奏していました。
本当にありがとうございました。
これから女子ソフトテニス部のご活躍を3年生一同期待しています。水田 智奈美

陸上競技部

昨年はインターハイが中止になってしまいましたが、陸上部は代替試合を東部、
県と行うことができました。開催に向けて手を尽くしてくださいました陸上関係者の
方々、出場の許可をくださいました学校関係の方々に心より感謝いたします。
自分のこの3年間を振り返って後輩たちに一番伝えたいことは「後悔しないように」です。
昨年の県駆除で14年間続いてきた東海大丘連続出場記録が途切れてしまいました。
自分が主将の代に途切れてしまった「伝統」。これまで重い責任と後悔はありません。
自分はこの試合で引退すると決めていたのでこの後悔を晴らせる場はありません。
後輩たちには自分のよう一生残る後悔をしてほしくありません。後悔なく最後の
試合を終えられるように今、目の前にある環境に感謝し練習に励んでください。
優しい先輩と頼もしい後輩、主将である自分を支えてくれた同級生に団結、自分で導いてくだ
さいた指導者に会えて本当に幸でした。ありがとうございました。星野 幸信

インタークラブ

三年生の皆さん、今までがいかが様でした。
この3年間で何よりも思っていたことは、この不運な世の中を乗り切ることでした。本当に信じています。三年生はこれまでの経験を活かし、
アドバイスの形で社会に力を貸していくことです。
一年生は今自分がどうにかなることを探し、
進んで活動に取り組んでいます。今後の
活躍を期待しています! 加賀屋 築由

ハンドボール部

コロナの影響でインターハイ中止が決まり、団体で
東海大会出場という目標は叶えられなかつたけど、
私たちのために引退試合を開いてください感謝しています。
一緒にやってきた仲間と最後に本気で戦い、全員が
悔いなく終わることになりました。
10人で過ごして3年間は大切な思い出です。長谷 茉絵

団体・将棋部

良き先輩、良き後輩、良き顧問の先生。
そして良き同級生に衷まろ感謝しています。
最高の3年間を
ありがとうございました!

川口 夕輝

食品研究部

私たちの部活は、大会や発表会はありません。
他の部活の活躍を私は羨ましく思いました。
他の部のようく、何か活躍したいと思はました。
しかし毎日、1つのことに気付きました。部活中、廊下を通る人たちが必ず、「おいしそう」と言つていました。そこで楽しく料理を作りたて、人を喜ばせ続ける
ために気付いたのです。なので私は、食品研究部も活躍している部だと
思っています。コロナにより活動は制限されていますが、
一・二年生は変わらず、楽しく料理を作り続けてほしいです。

川口 利人

ハンドミニトン部

最後の大会は出る事はできませんでしたが、この部活では様々な事を学ぶことができました。この部活をやつて良かったです。

中島 健羽

野球部

3年間を振り返ると、楽しい事は少しあないし、辛い事の方が多いくらい頑張っていました。必ず報われるという事が証明できたと思うので、勝敗に関係なく「強い集団」を作ってください。

勝又友則

ESS

この部活はわたくし入草した頃にできました。
主に、スカイピア海外の高級生と会話をしたり、
プロジェクト交換やインターネットをしました。
マーク先生とグレーパー個人が英会話をしました。
回数は多くはないけれど、毎回一つが充実
している!!
さらに英語が好きになれる、楽しく学ぶことができます。
関わってくれた多くの方に感謝しています。

秋山 一花

女子ハンドボール部

私は、女子ハンドボール部に入部して、本当に良かったと
思っています。最初は知り合った子もいなくて不安だったけれど
思つています。仲間はとにかく仲良くなり、仲間も良くなり
ハンドボールを一緒にしていくうちにどんどん仲良くなり
この仲間とハンドボールを頑張りたいと思うようになりました。
この仲間とハンドボールを頑張りたいと思うようになりました。
(今年の時から試合に出でます)ルールもしっかり覚えて
(今年の時から試合がありませんけれど、仲間で教えあって
教えて大変な時期がありました)、ハンドボールができて
楽しいことをあつたけれど、毎日楽しくハンドボールができます。
本当に楽しめました。20年の影響で最後の大会ができませんでした。
けれど、JR山手線で3年間が思い出ができる良かったです。

諏訪部 萌香

部かけ

サッカー部

私はコロナで長い間部活動を離れ、大会の中止をしてリーグ戦の
試合をさせてもらえたようになりました。しかしながら
毎日の部活動を誰かの頑張りの上にあるのだと再確認
して感謝の気持ちを持て部活動をすることができました。
このサッカー部での経験は必ず今後の人生に役立ち、仲間と
過ごした時間は一生の宝物です。3年間本当にありがとうございました。

松浦 光

演劇部

私たち演劇部は人數が少ない中、一人一人が集中して責任感を持ちながら
良い演技ができるようになり、良い舞台になるように死に生に練習してきました。
部員全員ととても悲しい思いをしてきました。でも3年間続けてきたこの部活
一人一人個性があるからたくさんあります。コミュニケーションや協調性、部員
間のつながりでできました。
人前でも緊張せずに伝えたり伝えられたりできる。
これが自分なりの目標を達成できましたと思っています。

演劇部の急に色々な下された仕事や先生方には本当にお世話にな
りました。ありがとうございました。

齊藤 梨吏佳

男子卓球部

私は実力で部長にならなかったわけではありませんそのため私は、
1つ1つの大会にたいする気持ちとは言はずよりも強いと思います。
そんな中コロナの影響により、インターハイ予選や地区大会などが中止になつ
てしまつたことで練習してきたこの時間は、なんだかんだと思つてしまつた時もありました。
ですが部活動を通して努力をする大切さや仲間とのつながりを
小生を覚えてきました。
コロナウイルスがいつまでつづくかは分かりませんが部活動に参加し練習
することに意味があります。

最後の大会まであきらめないで頑張ってください。原 大河

イラスト部

入部当时、1つ上の学年にいた絵の上手
い先輩に憧れて、とにかく色々なものを取扱も
うとしました。そのおかげで絵が上手になりました
が、何よりも自分自身が練習を楽しむことができ
た結果だと思います。今後も楽しむこと大切に
過ごしていきたいです。

光林 千穂

空手道部

最後の大会に出場することができなく、とても残念でした
が、この部活で各学年の部員と仲良くなれて、沢山の
思い出を作ることができました。

菅沼 遼平

柔道部

四季折々に触れ、季節を感じながら生き方を学べて
3年間はとても楽しく充実していました。温かく、優しく育えて下
き先生や友達と共に活動が出来て幸せでした。金野 春花

活に た想い

男子バスケットボール部

3年間部活動中心としてがんばりました。ラストシーズンでインターハイがなくなりましたが、伝えられた時は、すごくうらかしかった悲しかったです。この大会で多くの同期の人が引退していく、みんなで言合できなかったのが悔やましいです。ですが、引退しながらも、12月の大会に向けて気合ました。大会に行くことを聞いた時は、やがて試合ができると思い、嬉しかったです。最終の試合は惜しくも負けてしまったのですが、悔しく終わっておらず、顧問の脇部先生のもとで学ばさせて頂きありがとうございました。自分を信じ部長をよかせてくくてすごくいい経験ができました。

本当にありがとうございました。同期の後輩には頼りない部長だったと思いますが、自分に会えてくれてありがとうございます。後輩は、悔いなく一杯がんばって下さい。

田中 実也

陶芸部

コロナで文化祭が中止になり、作品販売・展示もできませんでした。

日曜の活動を発表することができませんでした。
新入部してから1年生との部活動も楽しめ行うことがありました。
心残りながら部活動を終えることにしました。

みんなと一緒に会話を交わしながら作品作りをして、作品販売で自分達の作品を買ったりした時、嬉しかった気持ち忘れません。

陶芸部のみなさんから楽しく作品制作してください。応援してます。

遠藤彩花

日本舞踊部

私は、文化祭で2年・3年で踊りを披露するはずでした。3年生、高校生として最後の文化祭を失い、頑張って覚えた2曲目の踊りを披露することなく終わり悲しいです。ですが外部の藤間先生に「せめて細かい所まで教えてくださったことは忘高めません。新しい至誠館で練習が出来て良かったです。遠藤 万由香

茶道部

3年間の部活動を通して、茶道についてはもちろん茶儀作法、挨拶の大切さも深く学ぶことができました。また、いい先生と素敵なか、仲間にも感謝。バの底から入部してからと思ふ部活動で、茶道部のみんなには、じめ楽しくから「茶道部を盛り上げてほしいです。

佐橋 未来

私たち前年度は3年生3人2年生5人1年生2人計10人という少人数の部活動でした。

先生のご指導の下、矢張前はもともと茶道部をやっていた。私たちの大きな目標である大手祭が「今年は開催です」と決まりました。前年度では、他にはあまり貴重な経験をさせていただきました。

この経験を生きる卒業後で頑張っていきたいです。

煎茶部、井手上 優里

男子ソフトテニス部

部活動をやっている時間はとても充実のものでした。部活動の仲間と切磋琢磨して目標に向かって活動することができたからです。私は部長ではないですが、チームの一員として責任感を持って活動します。私は部長ではないですが、チームの一員として責任感を持って活動することができました。ぶつかり合うことがほとんどでしたが、逆にそれがやることで成長できたと思います。こうして部活動ができたのは顧問の先生、部活動の仲間達、保護者のサポートが多かったからだと思います。今年はコロナウイルスの影響で練習がなくなり代替試合だけになってしまったが、自分達の持っている力を出し切って試合に挑むことができました。この3年間で得たものは大きかったです。教科書には書いていない多くのことを学ぶことができました。最後までがんばりました。ありがとうございました！

Doing count the days. Make the days count. 渡邊慶士

書道部

書道部の3年生にとって文化祭でのパフォーマンスは3年間の集大成であり、今まで1番大きく真面目に紙へ3年間の思いをぶつけ書道部全員が一つの作品を作り上げるという思い入れのある最後の舞台でした。「何よりもパフォーマンスがいいね」と何ヶ月も前の企画入りで考案していくパフォーマンス像は現実にならなくて悔しく思いました。ですがそれと同時に、今まで普通に活動が出来ていた環境、当たり前になつて思いました。そこで、自分達の持っている力を出し切って試合に挑むことができました。文化祭での書道パフォーマンスは毎日が当たり前でなかなかくじけて気がつかれまして、文化祭パフォーマンスは出来ませんでしたが、そのためたくさん努力した日々、お互いの意見が胸に残るほどで大満足でした。ただ、何よりも嬉しいことで笑って些細なことでも喜びあがけ日々が流れました。大変な決戦の出でで勝利すると嬉しいです。3年間夢中になって努力してきた最後の日の手形がなってまいりましたが、どんな形であれ私にとっては大切なものでした。

鎌本 夏夢

フォークソング部

コロナの影響でいつも通りのイベントや合同練習はできませんでしたが、その中でみんなで作り上げた楽しい思い出は絶対に忘れません。

そして、相談やアドバイスをしてくれた先輩方、楽しくて愉快な三年生、そんな私達をサポートしてくれた一二年生、色々な指導などをしてくださった講師の先生や顧問の先生

本当にありがとうございました！ 神山 敬弘

吹奏楽部 Blue Wings♪

私たち、夏の吹奏楽コンクールや色々なイベントが中止になりました。マーチングの大会は開催されたもののビデオ審査になり本番の会場では行うことができませんでした。自分達の代で全国へ行きたいと思っていたのでショックが大きかったです。そんな中でも、今やれる事を全力でやろうと決めました。その結果、マーチングの大会では昨年より上の順位を頂きました。定期演奏会も配信で見ていただけようしてもらったり、この亿吨一郎を私達らしくおくれました。BWに入り仲間と過ごす日々の楽しさ、そして何より音楽が好きだ！ということを感じたものすごく濃い3年間でした。

門脇 未奈

男子ハンドボール部

僕たちの代は三年間の集大成インターハイができるないまま終わってしまいました。ですが苦しい練習に耐え頑張ってきた日々は必ずこの先で人生の糧になると思います。あのメンバーでハンドボールができたことは僕達の一番の財産です。努力が事足りることはないと思います。二年生は最後に悔いが残らないように、一日一日の練習や試合を大切にこれからも頑張ってください。

かわいい後輩たちの輝かしい活躍を期待しています。

南木 聰太

音楽部

3年間諱めずに部活動でいたのは部員たちのおかげです。支えてくれた副部長、後輩たちありがとうございました。部員が少しなくてたくさん大変だったけど、楽しい活動でした。

生地 萌叶

美術部

みんなと頑張った日には忘れません。本当にありがとうございました。 杉山 崇太

卓球部

部活動を通して技術はもちろん、人としても成長することができました。また、仲間の大切さを学ぶことができました。

どんな時でも周りの人や仲間への感謝を忘れないでください。

練習してきたことに自信を持ち、自分の実力を精一木不出しられるように頑張ってください。応援してます!!

川野 杏奈

筝曲部

支えてくれてありがとうございました！ 1年生、本当に強かったです！ 小関 彩楓

ハーネボール部

学年で1人だった私を支えてくれた人達ありがとうございました！ 芳澤 祐希

情報システム部

3年間ありがとうございました。

これからも大変な事がおると思いますが、楽しい事は、もっとあるので頑張って下さい！！ 川口 大智

柔道部

つい車の方に突いてしまったが、自分で負けてしまったが、自分達の持っている力を出し切って試合に挑むことができました。今までありがとうございました。 加古裕慈

剣道部

最後の大会に出ることをやめました。今まで努力して準備したことたくさんあります。出られなかった悔しい思いを今後の人生に残さず1日1日を大切に過ごしていきます

齋藤 大悟

応援団

つらい時こそ仲間と情熱が大切二つそろは、何でも頑張れるそう感じた三年間でした 大橋 涉

女子ソフトボール部

昨年はコロナウイルスの影響で、当たり前の生活が突然奪われ、大会の中止。私たち自身を見失いつつも、2年時、代替大会を開催してマッチョングループ決定し、私たちにももう一度最後の大会。今ヨリアリ最高の試合でした。

伊澤 のみ

化学部

入部から引退までがんばり続けてきました！ 化学体験教室では全員が自分の役割を自覚して積極的に行動できました。それは研究の時も手を借り持つ部員全員でがんばったから高文連で東部最優秀賞を取れた！ みんなありがとうございました！ 堀月 幸太

チアリーダー部

全日本チアダンス選手権大会 出場!!



Pom部門

令和2年12月27日(日)に武蔵の森総合スポーツプラザにて開催された、全日本チアダンス選手権大会に本校チアリーダー部(SHINE☆STARS)が出場した。3年生の引退後、初めての全国大会。コロナウィルス感染予防のためビデオでの出場となつたが、所属する1、2年生全員でチーム一丸となり、Pom部門高校生編成Largeで全国9位という成績を収めた。

また、先日行われたUSA Nationals 2021の予選を勝ち抜き、Songleading部門、Jazz部門の2部門で全国大会への出場が決まった。今後のSHINE☆STARSの活躍にも期待したい。



Jazz部門

陸上競技部

全国高等学校陸上競技大会 男子ハンマー投げ 出場!!



齊藤 漢生君
(PⅢ6・長泉中)

令和2年10月23日(金)に広島エディオンスタジアムで行われた、全国高等学校陸上競技大会2020に、齊藤漢生(PⅢ6・長泉中)が男子ハンマー投げで出場した。予選大会で、全国大会出場の標準を超える54m84cmを記録しての出場であった。齊藤は高校生になってから競技を始め、コロナ禍で練習環境が厳しい中での集大成として臨み、大きな成果を上げることとなった。

「ハンマー投げが私の生きる道を作ってくれました。もっと上の舞台で活躍できるよう、これからも一生懸命頑張ります。」(本人談) 進学後も競技を続ける予定である。今後の彼の活躍を祈る。

女子ソフトボール部

第54回静岡県高等学校男子・女子 新人ソフトボール大会

第2位!



令和2年10月25日(日)・31日(土)・11月1日(日)に浜松市天竜川運動公園にて行われた第54回静岡県高等学校男子・女子新人ソフトボール大会にて、女子ソフトボール部が2位に輝き、東海大会への進出と全国大会出場を決めた。3年生が引退し、新しい体制となって臨む初めての公式戦であったが、懸命に戦う姿が見られた。

東海大会は、令和2年11月14日(土)に三重県松阪市・松阪市総合運動公園で行われ、初戦で岐阜県の多治見西高等学校に5-1で敗れた。しかし、新人戦の結果により令和3年3月に愛媛県で行われる第66回全国私学大会への出場が決まっているため、全国の強豪たちとの戦いで、さらなる活躍を期待する。

化学部 第6回全国ユース 環境活動発表大会 関東地方大会出場!!



化学部は、10月に行われた「令和2年度生徒理科研究発表会東部支部大会」において、最優秀賞を受賞、11月に行われた静岡県大会へ出場した。今年の研究論題は「吸光光度法による全窒素・硝酸の測定及び浄化剤の効用確認について」。代々受け継いできた水質浄化の研究を進めていく中で、黄瀬川や富士川では上流から下流へいくにつれ水質が浄化されていることを発見した。溶岩石の作用に着目し、浄化装置の開発に努めた。

そして12月。動画審査となった「第6回全国ユース環境活動発表大会関東地方大会」では、動画の撮影、編集までも2年生が中心となり取り組み、優秀賞を受賞した。化学部のさらなる活躍に期待したい。